
Vous devez être enregistré auprès du service Accueil afin de

régler votre séjour et recevoir votre badge pour connaître votre

emplacement

Enregistrement / Registration

You must be registered at the reception and pay for your stay to

receive your badge and know your location.

Entre 9h et 17h 

Horaires du service Accueil / Reception hours

Between 9am and 5pm 

Vous avez à votre disposition vestiaires, douches et toilettes dans

le vestiaire.

Sanitaires / Sanitary facilities

You have at your disposal changing rooms, showers and toilets in

the changing room.

Les vidanges sont interdites sur le site, merci de les effectuer à :

Points de vidange de camping-cars les plus proches

Nearest camper van emptying points

Van emptying are prohibited on the site, thank you to make it at:

Plouharnel : les Sables Blancs

Saint-Pierre-Quiberon : rue du Stade

Quiberon : route côtière

Il est interdit de circuler sur l’ensemble du site et du camping à l’exception

du jour d’arrivée et du jour de départ pour votre installation. Merci de vous

garer sur le parking visiteurs.

Respectons nos voisins / Respect our neighbors

It’s forbidden to drive on the entire site and the camping area except on the

day of arrival and the day of departure for your installation. Please, park on

the visitors car park. 

Bienvenue au camping de l'ENVSN / Welcome to the ENVSN's camping area

Bon séjour ! Have a good stay !


